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小
さ
い
人 

  

反
貧
困
問
題
の
研
究
者
で
あ
り
、
支
援

者
、
「下
流
老
人
」
著
者
の
藤
田
孝
典
さ
ん

と
い
う
方
が
お
ら
れ
ま
す
。
講
演
も
何
度
か

お
聞
き
し
た
り
、Facebook

も
見
て
い
ま

す
。
彼
は
ご
自
分
の
子
ど
も
さ
ん
の
こ
と
を

「小
さ
い
人
」
と
表
現
さ
れ
て
い
ま
す
。
以

前
よ
り
興
味
を
持
っ
て
い
ま
し
た
が
、
私
も

孫
が
で
き
、
「小
さ
い
人
」
を
使
う
よ
う
に

な
り
ま
し
た
。
生
ま
れ
て
、
一ヶ
月
一緒
に

暮
ら
し
ま
し
た
が
、
ほ
ん
と
に
小
さ
く
て
、

１
人
で
は
生
き
る
こ
と
は
到
底
で
き
ま
せ

ん
。 

 

自
ら
の
子
育
て
中
は
仕
事
や
家
事
な
ど
必

死
で
ゆ
っく
り
考
え
る
こ
と
が
な
か
った
の

で
す
が
、
孫
の
は
な
ち
ゃ
ん
の
こ
と
は
、
少

し
余
裕
を
も
っ
て
、
見
る
こ
と
が
で
き
る
か

ら
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。
小
さ
い
赤
ち
ゃ
ん
で

も
１
人
の
人
間
と
し
て
、
生
き
る
権
利
が
保

障
さ
れ
、
希
望
を
持
っ
て
成
長
で
き
る
よ
う

に
見
守
る
こ
と
は
、
大
人
や
政
治
の
責
任
だ

と
実
感
し
て
い
ま
す
。 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：ロシアは日本共産党の仲間？ 

➔違います。ロシアは明らかに大国主義、覇権主義＊であり、

共産党主義とは言えません。プーチン大統領はは民主化運動が

広がるのを嫌い、ロシア帝国を再建しようとする時代遅れも甚

だしい思想の持ち主です。日本

共産党のパンフレットやビラを

ぜひ、お読みください！ 

 

憲法を守ろう！平和宣伝 

日本共産党京都市会議員団は、毎週木曜日の12時～河原町

三条で平和宣伝しています。とりわけ、今はロシアによるウクラ

イナ侵攻について、国連憲章

に違反していることを厳しく抗

議しています。この戦争を終

わらせるために、世論を広げ

ようとアピールしています。日

本は唯一の戦争被爆国であ

り、核兵器禁止条約に批准す

ることを呼びかけています。 

今年度は「産業交通水道委員」になりました。 
 

産業観光局、交通局、上下水道局を担当します。4月22日には

さっそく、委員会があり、交通局に対して、質問しました。 

 １つは、経営健全化を理由に、市バスの運行回数を減らす

ダイヤ改正をしたことについてです。見直しの対象は主に運

行回数が多い系統を見なすとなっていましたが、実際は一日

の便数が30以上の場合は容赦なく、減らしています。具体例

として原谷のＭ１系統の16時台を2便➔1便に減らしました。

しかも、問題は、わら天神前から原谷に行くバスは26便しか

ないのに、北大路駅前発でわら天神前を通らない5便の経路の

M１系統分も合わせて、31便という計算をして、1便減らした

のは許せません。 

 最近、原谷地域の皆さんがバスの便数を増やして欲しいと

切実な要望を交通局にされた矢先の減便だっただけに、ほん

とにがっかりされています。市民の暮らしに目をやり、応援

するバス運行となるよう引き続き取り組んで行きます。 

 もう一つは最近、上賀茂神社前のベンチの傾きにより、け

がをされた方（左京区在住）がおられ、左京区の冨樫豊議員

と連携し、交通局に要望したところすぐに、改善してもらえ

ました。同様のベンチの点検を求め、京都市はバス停改善の

予算も減らしていますが、バス待ちの環境を改善するよう求

めました。市民の皆さんと一緒に市バス運行の改善に向けた

運動も広げ、取り組んで行きます。 

＊覇権主義とは：特定の国家あるいは政府が「自国の影響力拡大のた

めに、軍事的、経済的、政治的に強大な力にものを言わせて、他国に

介入し、他国の主権を侵害・支配すること（ウィキペディアより） 

椅
子
は
座

っ
て
み
る
と
よ
く
わ
か
り
ま

す
。
向
か
っ
て
左
側
に
滑
っ
て
い
き
ま

す
。
水
平
に
な
る
よ
う
に
改
善
し
て
も

ら
い
ま
し
た
。
左
写
真
ベ
ン
チ
に
座

っ

て
み
る
玉
本
な
る
み
市
議 

退院してすぐの2600gのはなちゃ

んと私 


